

学校だより



平成 31 年 1 月 10 日

尼崎市立あまよう特別支援学校
No. 13

平成 31(2019)年、そして「あまよう特別支援学校」のスタートです!!

新年、明けましておめでとうございます。最後の「平成」、そして、尼崎市内「新校舎」での学校生活のスタートです。いつもより少し長い冬休みでしたが、休み中、学校への連絡がありませんでしたので、大きく体調を崩すことなく、元気に過ごしてくれたことと安心しています。

年末には、教職員一丸となり、引越し業者さんにも恵まれ、様々な関係機関の方々の協力のもと、無事に移転・引越しをすることが出来ました。そして今日から、ピカピカの新校舎での生活が始まりました。環境が大きく変わり、不安に思ったり戸惑ったりする面もあるかもしれません、真っさらの校舎で、新しいルールや教室の使い方などをみんなで創っていくという前向きな考え方「あまよう」を輝かせていきたいと思っています。

今年は、いのしし年です。いのししと言えば、猪突猛進がイメージされます。もちろん、まっすぐ目標に向かって進むことは大切です。しかし、しっかりとその足下や周囲の状況を把握して理解し、課題があれば一つ一つクリアしていきながら、子どもたちが安心して学校生活が送れるよう、思いやりのある、あたたかい「あまよう」として前に進んでいきたいと思います。保護者の皆様のご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

あまようマスコットキャラクター決定

昨年、校内から応募を募り、23作品の中から、尼養祭に来校された方にも投票いただき、決定しました！

作者は、高等部2年生の柿本翔太くんです。

「チューリップ号（スクールバス）からイメージして、チューリップにしました。名前は、あまようの目標である「自立」から「リツ君」にしました。明るく穏やかで、鉄の心をもっています。」とコンセプトも考えてくれました。ありがとうございました。また、皆さんのがんばりや選挙への参加などご協力ありがとうございました！これから活躍し、「あまよう」を盛り上げてくれることだと思います。



「リツ君」



新校舎です



昭和 33(1958)年の第 1 回運動会で飛ばした風船が長野県まで飛んでいき、それから 60 年にわたり続いている上田東高校との交流。今年もリンゴを届けてくれました。出席者だけですが旧校舎での最後の集合写真となりました。



高等部卒業式日程変更について(お知らせ)

年間行事予定では、3月8日(金)としていましたが、諸事情により『3月7日(木)』に変更させていただきます。高等部卒業学年には了承していただいていますので、ご理解の程、よろしくお願ひいたします。